



Cerco informativo a la oposición

por Mexico Informa | May 22, 2025 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios



AQUI en el CONGRESO
JOSE ANTONIO CHAVEZ

El partido político Morena que encabezan, Luisa María Alcalde y Andy López Beltrán, gozan de la mayor cobertura en los medios informativos tradicionales, tanto prensa escrita como electrónica.

La razón, es muy sencilla, su partido gobierna con Claudia Sheinbaum que mantiene un control absoluto.

En consecuencia, la regla número uno es tenderle un cerco informativo al PRI de Alejandro Moreno “Alito” para evitar, al máximo que pueda hacer declaraciones para descalificar ese gobierno.

Que tan grande es la sed de poder, que en la Cámara de Diputados que preside el morenista, Sergio Gutiérrez, construyeron un estudio- foro de TV, para sus propias conferencias, una idea del vocero Arturo Avila (empresario radiofónico en Aguascalientes) y respaldada por el líder, Ricardo Monreal.

La campaña que echaron a andar desde Palacio Nacional, con ese cerco informativo, es generar la percepción que no existe la oposición (PRI y PAN), que no se vea en diarios, programas de televisión, ni portales digitales de los medios tradicionales.

Desde luego que hay un pleito a navaja limpia de Alito con los pejistás, no les gustó nada su visita en la Casa Blanca y menos que se haya reunido con Marco Rubio, el brazo fuerte de Donald Trump.

La mancuerna, sin acuerdo, como oposición del panista Ricardo Anaya y Alito del PRI, ha generado ámpula con sus declaraciones en contra del expresidente López Obrador y esta administración, pues les repiten una y otra vez la frase de Trump que son un narco-gobierno.



Piden, los dos partidos constantemente que se investigue a gobiernos morenistas involucrados con el crimen organizado, como lo han dado a conocer en Estados Unidos. Tiembla, como número uno el de Sinaloa, Rubén Rocha.

A raíz de esas declaraciones de Trump, se ha generado un marcado nerviosismo en los gobiernos estatales y municipales de Morena, el caso más reciente de retirarles la visa a la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar y su esposo Carlos Torres vino a empeorar las cosas para ese partido político.

Si bien el expresidente López Obrador conformó un golpeteo contra los medios informativos tradicionales, hoy, en esta nueva administración, Claudia Sheinbaum concilio con la mayoría y, con ello lograr un acuerdo, veladamente y no oficial, de generar un cerco informativo a la oposición.

Por eso no se sorprenda de esas voces que advierten que no hay oposición, pues el ejemplo más claro es que no se refleja en publicaciones, y que decir que el PRI, en específico generalmente no está invitado a las mesas de opinión o debate de las grandes televisoras y las estaciones de radio, la estrategia es que estén presentes Morena, Verde, MC y PAN.

Con MC y PAN dan por cumplimiento a la pluralidad de una mesa de análisis que integre a la oposición, que les permita hablar y cuestionar, a la actual administración que el partido oficial con sus aliados, responderán de inmediato.

Desde luego que hacer invitaciones al PRI, es de antemano evitar a Alito y los coordinadores del Congreso, el diputado, Rubén Moreira o el senador, Manuel Añorve, pues les garantizarían en sus cuestionamientos, no bajar a los morenos de narco-gobiernos, y eso es lo que ya no quieren escuchar.

PIDE CUENTAS SHEIMBAUM A NOROÑA POR PERDON DE EMPRESARIO

La Presidenta Claudia Sheinbaum no acaba de jalarle las orejas a uno cuando surgen otros más, a penas regaño a la senadora, Andrea Chávez por andar con de adelantada con eventos que constituyen actos de campaña adelantados y muy pero muy penalizados por el INE, además del uso abusivo de recursos económicos, por la necedad del líder del Senado, Adán Augusto López de querer hacerla gobernadora de Chihuahua, y ya salió otro legislador con abuso de poder.

Desde luego que hablamos del presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña que obligó, por las buenas o por las malas, a un empresario ofrecerle disculpas públicamente y sin medir consecuencias, utilizar hasta el canal del Congreso para difundirlo en vivo. Sheinbaum sabe que fue un abuso de poder y por eso llamó a cuentas al rebelde Noroña



que nomás no se quiere disciplinar aunque sabe que le queda poco tiempo (agosto) en el poder.

TREN PARA NEARSHORING EN COAHUILA

En Coahuila construirán, a partir del segundo semestre de este año, el tren de pasajeros Saltillo-Monterrey, uno de los proyectos prioritarios de la infraestructura destinada para el nearshoring.

Con la firma del gobernador, Manolo Jiménez con el gobierno federal y los presidentes municipales de Saltillo, Javier Díaz y de Ramos Arizpe, Tomás Gutiérrez, la idea de esta obra es que se contraten empresas constructoras locales para que ello se traduzca en una derrama económica. Naturalmente que también coadyuvará en la generación de empleos para esa región.

<https://www.mexicoinforma.mx/al-momento/cerco-informativo-a-la-oposicion/>